

# UNION FIRSTS

## Tak Diperhatikan Pemerintah Simalungun, Benny Gusman Sinaga bersama Warga Huta Dolok Tolong Bersatu Perbaiki Jalan

Karmel - [SUMUT.UNIONFIRSTS.COM](http://SUMUT.UNIONFIRSTS.COM)

Oct 28, 2024 - 19:59



SIMALUNGUN-Calon Wakil Bupati Simalungun, Benny Gusman Sinaga terjun langsung bersama warga Huta Dolok Tolong di Nagori Marubun Jaya, Kecamatan Tanah Jawa, Kabupaten Simalungun, melakukan perbaikan jalan yang telah lama rusak dan sulit dilalui kendaraan, Senin (28/10/2024)

Perbaikan jalan yang telah lama rusak dan sulit dilalui kendaraan dilakukan Calon Wakil Bupati Simalungun Benny Gusman Sinaga lantaran Pemerintah Simalungun dibawa komando Bupati incumbent diduga tidak memperdulikan keselamatan warga Huta Dolok Tolong

Kehadiran Calon Wakil Bupati Simalungun, Benny Gusman Sinaga di tengah masyarakat Huta Dolok Tolong bukan hanya bentuk ajang mencari popularitas atau mencari simpati dari warga, tetapi juga sebagai wujud kepedulian kepada masyarakat Kabupaten Simalungun.

Benny Gusman Sinaga menyampaikan rasa bahagianya dapat kembali bertemu dengan masyarakat dan merasakan suasana keakraban antara tim pemenangan dan masyarakat. "Saya merasa bahagia bisa bertemu kembali ke nagori ini, karena di sini sudah ada tanda kasih antara warga dengan tim pemenangan," ujar Benny.

Benny Gusman Sinaga juga mengungkapkan harapannya agar masyarakat Huta Dolok Tolong mendapatkan akses jalan yang layak, sehingga memberikan perubahan positif bagi kehidupan sehari-hari. "Artinya di sini sudah mulai ada harapan untuk perubahan. Saya senang bapak ibu sudah bisa tersenyum.

"Mudah-mudahan pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati H. Anton Saragih-Benny Gusman Sinaga bisa maksimal dalam perbaikan jalan di seluruh Nagori se Kabupaten Simalungun," ujar Calon Wakil Bupati Simalungun, Benny Gusman Sinaga

Seperti diketahui, Benny Gusman Sinaga sebelumnya telah memberikan bantuan biaya bagi warga yang bergotong-royong memperbaiki jalan. Warga Huta Dolok Tolong sendiri mengaku sudah berulang kali menyampaikan keluhan terkait kondisi jalan ini kepada pemerintah Kabupaten Simalungun. Namun, hingga saat ini, jalan di wilayah tersebut belum mendapatkan perhatian.

Kehadiran Benny Gusman Sinaga yang ikut membantu secara langsung ini pun disambut baik oleh masyarakat, yang berharap program perbaikan jalan akan berlanjut di masa mendatang. Masyarakat berharap, jika pasangan H. Anton Saragih - Benny Gusman Sinaga terpilih, mereka akan memprioritaskan pembangunan infrastruktur yang mendukung aksesibilitas dan kesejahteraan warga di Nagori Marubun Jaya serta daerah lainnya di Simalungun.